
 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

国分寺市議会 3月定例会にて 

408億円超の一般会計予算が成立致しました！ 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         国分寺市の財政状況をカンタンに説明すると・・・ 

市独自の税収は約 220億円(市民税、固定資産税など)。残りは主に国や都から。 

民生費(福祉、生活保護など)の増加傾向に歯止めがきかない状況。 

市の借金(地方債)は他市平均よりやや少ない。残り約 388億円で年々減っている。 
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過去最大 

 

要するに 
家計は楽ではないが節約し、借金を返しながら少しずつ貯金もしている。 

国分寺市の財政力は多摩 26市の中でも上位に位置している。 

↑H28年度 一般会計歳入予算 

 

↑H28年度 一般会計歳出予算 

 

 

    「民生費」について  
予算の半分近くを占める民生費。 

ここ 10年で 1.5倍に膨れ上がっていま

す。少子高齢化対策や障がい者、生活

困窮者への支援など不可欠な予算で

はありますが、自治体運営の弾力性に

大きな影響を与えています。 

国分寺市も昨年度比で約 13 億円増加

しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月から民進党
に変わりました！ 

 

市の人口は今後、減少し始め、現役

世代も減っていきます。個人市民税

の割合が高い国分寺市にとっては 

税収減が予測されています。 

また、公共施設やインフラの耐用 

年数も近づいており、多額の税金を

投入しなくてはなりません。 
 

今年は市の最上位長期計画である

「総合ビジョン」を検討・策定しま

す。その中において、次世代に 

負担の先送りをしない形での課題

解決、市の発展への道筋をつける

べく議論をして参ります！！ 

 

1982年 広島県生まれ 東京都育ち 法政大学法学部政治学科卒業 
末松義規衆議院議員（当時）の公設第一秘書等を経て市議会に当選 
 
家族・・・妻、娘（4歳）  趣味・・・野球、空手（黒帯）、料理 

建設環境委員会（常任委員会）・公共施設等総合管理特別委員会  

国分寺市都市計画審議会 委員 
 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ひとり親家庭について 

市も子どもの貧困対策などに支援を行っているが、 

政策の根拠となる、ひとり親世帯の実数を把握して

いないことを指摘。調査と分析を要請しました。 

 

★高齢者緊急通報システムについて 

一人住まいの高齢者が病気など緊急時に簡易に 

消防署などへ通報できる設備の拡充を求めました。

（現在５０か所ほどしか設置できていません） 

 

予算委員会で税金の使途を徹底チェック！！ 
議長を除く２３名の議員で構成される予算委員会。今年は８日間行われ、連日深夜まで議論がなされ 

ました！お預かりした税金がムダなく、効率的に使われているか厳しく審査を致しました。 
 
結論として、私は委員会、本会議ともに予算案に「賛成」致しました(本会議では賛成１９・反対 4)。 

いくつか大きな問題もあり、一度は予算案の撤回修正も行われましたが、財政の充実に向けて、 

基金（貯金）の積み増しや予算配分の見直しなど評価できる部分も多く、賛成と判断致しました。 

引き続き、良い点は認め、悪い点はしっかりと指摘する、是々非々の姿勢で市政に向き合います！！ 

(2)                              民進                         

ご意見・ご要望などは下記まで ～市内どこでも駆けつけます！～ 

185-0035国分寺市西町 4-1けやき台団地 38-303    

TEL：070-2833-5666  FAX：042-534-9123  

ホームページ：www.datejun16.net メール：info@datejun16.net 
 

 

 

 

 

 

 

  

★カーブミラー設置について 

予算が前年比で大きく増えた事を捉え、過去に地

域から要望があったが設置できていないものを再調

査し、速やかに対応を行うよう働きかけました。 

 

選挙公報の入手場所が増えます！ 

選挙公報を駅や公共施設で入手できるようになり

ます！期日前投票の増加に対応したもので、次期

参院選から行われます。 

 

２５～２９歳の若年健康診査の開始 

市の健診が２５歳から受けられるようになりました。

予防医療の拡充と、非正規雇用のため、会社での 

健診が受けられない方々を意識した内容です。 

 

私が質疑した内容の 

一部をご紹介します！ 

 

私が昨年の議会で提案した内容が２つ実現いたしました！！ 
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新たな総合計画「国分寺市総合ビジョン」の策定(市の最上位計画) 

ぶんバス「万葉ルート」の運行開始を予定（武蔵国分寺跡周辺のルート） 

市有街灯・照明灯 LED化の推進 

木造住宅への耐震診断士派遣の無料化 
 
民設民営保育所を誘致し、平成 29年を目途に待機児の解消を目指す 

第一、第六、第七小学校トイレの洋式化と第三、第八、第九小学校の特別教室にエアコン設置 

未就学児のインフルエンザ予防接種費用を一部公費負担(1回当たり 1000円助成) 
 
認知症カフェを西町と西元町に開設。また認知症地域支援推進員を配置し、支援・相談体制強化 

高齢者見守り相談窓口を地域包括支援センターほんだに併設し、相談員を配置 

介護支援ボランティア制度の実施 
 

※ご関心のある内容がありましたら、ご説明いたしますので下記までご一報下さい！ 

     平成 28年度の国分寺市主要事業 ※主なものを紹介します 
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